



Maßnahme

Um- und Erweiterungsbau eines Kindergartens mit Gemeindezentrum und Jugendraum

Standort

Neuburg (Pfalz)

Projektierung

Entwurf  
Werkplanung  
Bauleitung

Bauweise



Die alte ‚Kinderschule‘ befand schon immer in dem 2-geschossigen Gebäude. Die Planung sah vor, generationsübergreifend Kindern, Jugendlichen, Eltern und Großeltern ein gemeinsames Gebäude als protestantisches Gemeindezentrum zu schaffen. Dafür wurden Nutzfläche und Bauvolumen vervierfacht. Es entstand ein Patchwork aus funktionell geordneten, applizierten Einzelschachteln, bewusst als zeitgemäße Bauteile neben das ‚Alte‘ gebaut.

Baujahr

1992/1993

BGF  
BRI

864 m<sup>2</sup>  
4.210 m<sup>3</sup>



Im Erdgeschoss befindet sich der 3-gruppige Kindergarten mit neuem, dem Dorf zugewandtem Eingang. Im Obergeschoss des Altbaus ist der Gemeindesaal untergebracht, ein kleiner Versammlungsraum und die Nebenräume mit Küche sind in den Anbauten dazugekommen. Im Untergeschoss befindet sich der Jugendraum mit seinen Nebenräumen.